

5月

1年生

まいにち きらきら

小学校生活にも少し慣れてきた5月。12日(金)は、学校探検をし、2年生から学校の教室や給食室・事務室などをいろいろな場所を教えてもらいました。17日(水)は、給食で食べるそらまめの皮むきをしました。そら豆が苦手な子や初めて食べる子にも、自分でむいたそら豆は格別に美味しかったようです。6年生がお礼を言いに来てくれたこととても喜んでいました。23日(火)は、2年生と一緒に大島小松川公園に遠足に行きました。青空の下、美味しいお弁当を食べて、たくさん遊んで、充実した1日を過ごすことができました。毎日、様々なことを経験して、1年生もあさがおのように大きく大きく成長しています。



2年生

大島小松川公園遠足！

5月23日(火)

2年生は、大島小松川公園に遠足に行きました。風も涼やかで、清々しい日差しの中、アスレチックの遊具で遊んだり、公園の広場で鬼ごっこをしたりして元気よく遊びました。4月からの様々な交流を通して、すっかり仲良くなった1年生や同学年の友達との遊びに笑顔でいっぱいでした。また、公園を見渡すことのできる広場で、友達と楽しい会話をしながら、お弁当を美味しそうに食べていました。青空の下、仲良く、元気いっぱいに過ごすことのでき、充実した一日になりました。



